
令和６年第１回伊丹市議会（定例会）

令和６年２月２９日通告

発言順位 議員名 発言予定日 発言予定時間

１ 新内　善雄 ３月４日（月） １０時００分～１０時５０分

２ 山薗　有理 〃 １０時５０分～１１時４０分

３ 森　華奈子 〃 １３時００分～１３時５０分

４ 岸田真佐人 〃 １３時５０分～１４時４０分

５ 鈴木久美子 〃 １５時１０分～１６時００分

６ 大津留　求 〃 １６時００分～１６時５０分

７ 加藤　光博 ３月５日（火） １０時００分～１０時５０分

８ 加柴　扶美 〃 １０時５０分～１１時４０分

９ 土井　秀勝 〃 １３時００分～１３時５０分

１０ 前田伸一郎 〃 １３時５０分～１４時４０分

１１ 原　  直輝 〃 １５時１０分～１６時００分

１２ 保田　憲司 〃 １６時００分～１６時５０分

１３ 鈴木　隆広 ３月６日（水） １０時００分～１０時５０分

１４ 松浦　晴美 〃 １０時５０分～１１時４０分

１５ 北原　速男 〃 １３時００分～１３時５０分

１６ 高塚　伴子 〃 １３時５０分～１４時４０分

１７ 永松　敏彦 〃 １５時１０分～１６時００分

個人質問発言通告者順位表

※議事の都合により、発言日時が変更となることがありますのでご注意ください。



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ） 

発 言 の 要 旨                

１．投票環境について 

 （１）期日前投票所の拡充事業 

 （２）投票率向上 

 （３）インターネット投票 

 

２．ｅスポーツについて 

 （１）地域活性化 

 （２）高齢者の健康増進 

 （３）ｅスポーツの部活化 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、副市長、教育長、各担当部長、選挙管理委員会委員長等 

上記のとおり通告します。 

令和 ６年 ２月２９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  新内 善雄 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

■幼児教育の在り方 

 

・伊丹市幼児教育推進計画の成果と課題、今後の展望 

・教育 DXについて目指すべき方向やその目的 

 

■市営バスの今後について考える 

 

・今後を見据えた乗務員確保策 

・乗務員の乗車料着服に関する対応と改善 

 

 

 

 

 

方  式   ■総括方式   □一問一答方式 

答弁を求める者 市長、事業管理者、教育長、担当部長、など 

上記のとおり通告します。 

令和６年 ２月 ２９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                       伊丹市議会議員 やまぞの 有理 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．待機児童・保留児童・隠れ待機児童について 

 １）待機児童と保留児童の違いについて 

 ２）兄弟姉妹で別々の保育所へ通っている事例 

 ３）保護者が希望する園の偏りに対する見解 

 ４）伊丹市保育人材確保事業について 

 ５）新設予定の保育所について 

 

２．中学校部活動の休日の地域移行について 

 １）中学校部活動の状況について 

 ２）部活動の地域移行実証事業について 

 ３）文化部の地域移行について 

 ４）国の推進期間後の負担と対応について 

 

 

 

方  式   ☑ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・関係部長 

上記のとおり通告します。 

 令和 ６年 ２月 ２９日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起  様 

                                         伊丹市議会議員  森 華奈子 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、 教育長の振り返りと未来へのメッセージを伺う。 

（１）部活動 

（２）人権教育 

（３）学校運営 

（４）教育行政 

（５）幼児教育 

（６）その他 

 

２、 部活動の地域移行計画は？ 

国は中学校の部活動を地域クラブ活動へと移行する方針である。

特に休日の活動は 2026 年 4 月を目途に地域移行するとされてい

る。伊丹市教育委員会の計画を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式 総括方式    

答弁を求める者 教育長、関係部長等 

上記のとおり通告します。 

2024年 2月 26日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起  様 

                      伊丹市議会議員  岸田 真佐人 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                                             

発 言 の 要 旨                

１．  少年愛護活動について 

（１） 愛護活動実績から見る少年の行動の変化に対応した取り組み 

（２） 令和６・７年度伊丹市少年補導委員の推薦依頼先団体と推薦の状況 

（３） 「街頭補導活動」を重視する根拠 

（４） 活動中のケガ・事故、損害賠償への補償と謝礼、物品の自己負担状況  

（５） 委員の定員と活動のあり方を見直すことへの見解  

２．  公共施設の管理運営について 

（１） 直営又は指定管理者制度の選択における市の考え方と直営施設数 

（２） 公募による指定管理者指定の例外の適用状況と理由 

（３） 非公募による指定管理者の指定を継続することによるメリット・デメリット 

（４） 指定管理者の再業務委託に関する定め 

（５） ふれあいセンターへの指定管理者制度導入への見解 

３． 都市計画道路山田伊丹線について 

（１） 用地測量の実施状況  

（２） 道路整備工事予定地の用地取得状況 

（３） 地元住民への事業進捗・工事説明の実施方法 

方  式 □ 総括方式    ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・関係部長 等 

上記のとおり通告します。 

令和 ６年 ２月 ２９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 鈴木 久美子  



発言通告書           

（ 質 問 ）                                      

発 言 の 要 旨                

 

１、街頭犯罪減少傾向は１０００台規模のカメラ有無とほぼ無関係。 

        街中に防犯カメラが溢れる時代に、本市が莫大な公金を使い、 

カメラ全台更新することは、結果として「体感治安」を悪化させ、 

    市民をミスリードしているのではないか、について 

 

２、生活困窮者自立支援事業と住居について 

        生活困窮者支援に市営住宅を活用するに至った経緯とスキーム、 

そしてどのような成果を期待しているのか 

 

 

方  式 □総括方式     ■一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長など 

 

上記のとおり通告します。 

２０２４年２月２９日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  おおつる 求 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．水道 DXの取り組みについて 

 ＊新技術の概要 

 ＊新技術を活用する効果 

 ＊水道管路の耐震化の状況 

 

２．障がいのある方への投票環境の整備について 

 ＊マニュアル作成 

 ＊投票所へのボランティア派遣 

 ＊点字版、音声版選挙公報の作成 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 上下水道事業管理者・選挙管理委員会委員長等 

上記のとおり通告します。 

  令和６年２月２９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  加藤 光博 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１）市立伊丹病院に於ける宿日直許可の扱いについて 

① 市立伊丹病院に於ける医師の働き方改革について 

② 宿日直許可の活用は、すべての診療科を対象と捉えるかどうか 

③ 宿日直許可で医師の労働時間はどのように変わるのか 

 

２）教育のデジタル化と子どもの身体に及ぼす影響について            

① 学校におけるデジタル機器活用と使用時間について 

② 学校健康診査での視力検査の結果と傾向について 

③ デジタル機器活用と子どもの身体に及ぼす影響と今後の対策について 

 

３）介護施設における BCP（災害時業務継続計画）の策定と今後の対応について 

① 市の社会福祉事業団が経営する入所施設での BCP策定と訓練の実施状況 

② 市内の障がい者入所施設での BCP策定と訓練の実施状況 

③ BCP策定に於ける伊丹市と介護施設の今後の連携について 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長及び教育長、並びに病院事業管理者、関係部長 

上記のとおり通告します。 

 2024年  ２ 月  ２９  日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 加柴 扶美 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．持続可能な市営バスサービスの提供に関する件 

① 「収益改善への取り組み」について 

② 「安定した人材確保」について 

③ 「新たな需要喚起」について 

 

２．生成 AIがもたらす行政サービスに関する件 

① 「利用ガイドライン」について 

② 「データ連携型生成ＡＩ」について 

③ 「生成ＡＩを利用する業務」について 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者  ・事業管理者 ・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和６年 ２月 ２９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

              伊丹市議会議員 土井 秀勝 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

１、介護事業所への支援 

  ・市内介護事業所を統括するポータルサイトについて 

・外国人労働者受け入れの為の体制づくりについて 

 

２、就学前施設における医療的ケア児への継続支援体制 

・医療的ケアが必要な就学前児童の推移と今後の予測について 

  ・医療的ケア児への看護師の配置及び必要な専門知識の研修について 

 

３、視覚障がい者への支援「踏切内の誘導路設置」について 

   

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和 6年 2月 28日 

伊丹市議会議長   戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 前田 伸一郎 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

・産前産後サポート事業 

1令和 4 年出生数及び周知方法 

2産後ケアにおける宿泊型サービス・通所型サービスの利用状況 

3「もうすぐパパママ教室」の利用状況 

 

・プラネタリウム 100 周年記念事業の検証について 

1 期間中の来館者数及びアンケート結果 

2 期間中の周知方法 

  3 今後のシティプロモーションについて 

 

・食品ロス問題への取組み 

1 食品ロス削減協力店舗の詳細 

2 市内イベント飲食ブースにおける食品ロス 

  3 伊丹市食品ロス状況 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・事業管理者及び関係部長 

上記のとおり通告します。 

 令和 6年  2月  29日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起   様 

                      伊丹市議会議員  原 直輝 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

１、学校、教育委員会事務局、教育長など、子どもや教育にかかわる部署間の連携や 

連絡体制について 

 

２、学校運営協議会（コミュニティ・スクール）の課題と求められる役割 

 

３、これからの児童くらぶについて 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長等 

上記のとおり通告します。 

２０２４年 ２月２９日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  保田 憲司 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

各分野のＤＸ（デジタル技術を通じた変革）について質問をいたします。 

 

１.教育ＤＸ「子ども電子図書館」について 

・電子書籍の利用方法、提供コンテンツ 

 

２.水道ＤＸ「人工衛星画像を活用した広域漏水調査事業」について 

 ・導入費用と契約及び効果 

 

３.「二次元バーコード・申し込みフォーム」の今後の拡充について 

 ・『広報伊丹』での二次元バーコードの利用 

 ・「二次元バーコード」、「申し込みフォーム」の利用拡充 

 

４.「スマホ相談室」について 

・開催場所の拡充、今後の展望 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 事業管理者、関係部長等 

上記のとおり通告します。 

 令和６年２月２９日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  鈴木 隆広 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

  １  学校で実施される健康診断のための環境整備について   

 

  ２  産前産後ケアについて 

 

  ３  帯状疱疹ワクチン助成制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 各関係部長 

上記のとおり通告します。 

 令和６年 ２月 29日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  松浦 晴美 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．特殊詐欺による被害対策 

（１）本市の現在の被害状況 

（２）特殊詐欺被害の対策 

（３）特殊詐欺対策電話機等購入補助事業の申請状況 

 

２．統合新病院整備事業スケジュール等について 

（１）外来仮設運用開始による患者等への影響等 

（２）工事が遅れている要因と今後の開院時期への課題等 

（３）患者用立体駐車場の運用等 

 

３．不在者投票の投票用紙等のオンライン化について 

（１）不在者投票の投票用紙等のオンライン化 

（２）オンラインによる投票の電子化 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・選挙管理委員会委員長・担当部長

 

上記のとおり通告します。 

令和６年２月２８日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起 様 

伊丹市議会議員  北原速男 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．想定される地震に対しての備えはどうなっているか 

① 在宅避難について 

② 災害時のトイレについて 

③ 避難所におけるジェンダーギャップの解消について 

 

２．学校教育について 

① 性教育 

② 社会に求められる人材を育てる教育とは 

 

３．ひとり親世帯への支援 

 ① 住民税均等割のみ課税世帯給付と住民税非課税世帯・住民税均等割のみ 

課税世帯へのこども加算について 

 ② 支援のはざまにいる世帯について 

 ③ ひとり親世帯へのプッシュ式支援通知について 

 

 

方  式  ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・教育長・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ６ 年 ２ 月 ２９ 日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                                  伊丹市議会議員 高塚 伴子 



発 言 通 告 書           

（質問） 

発 言 の 要 旨                

 １ ごみ処理施設並びにごみ収集車の発火に対しての対応をお聞きします。 

  〇 回収ボックスの回収量等の状況をお聞きします。 

  〇 回収ボックスによる効果をお聞きします。 

  〇 定期収集を開始した豊中市の状況をお聞きします。 

  〇 伊丹市としての定期収集の検討の有無をお聞きします。 

 

２ 家庭ごみ収集運搬等委託業務についてお聞きします。 

 〇 委託契約にあたり契約方法についてお聞きします。 

  〇 当初予算と契約額との差異をお聞きします。 

  〇 契約に物価スライドの対応がなされているかの状況をお聞きします。 

 

 ３ EV 充電器導入事業についてお聞きします。 

  〇 事業の内容についてお聞きします。 

  〇 今回の事業について最終的な目標や予定をお聞きします。 

  〇 充電器についての基本的なシステムについてお聞きします。 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 関係部長 

上記のとおり通告します。 

２０２４年  ２月 ２９日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                  伊丹市議会議員  永松 敏彦 
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